

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について（第9報）

2022年1月17日

日綜産業株式会社

当社社員におきまして、下記のとおり新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたので、お知らせいたします。

当該感染者におきましては、1月12日より濃厚接触の判定により自宅待機としておりましたが、保健所の指示に従い15日にPCR検査を実施したところ陽性判定を受けました。

当該事業所においては、濃厚接触者に該当する社員はおらず、引き続き消毒等含め拡大防止措置に努める所存です。

尚、当社では、既に全社員が毎月定期的に、また臨時追加的にPCR検査を実施できる検査体制としております。

関係者の皆様には、多大なご心配をお掛けする事となりますが、ご迷惑をお掛けしないよう業務に取り組んでまいりますので、引き続きご理解とご協力をお願い申し上げます。

No.	事業所名	人数	判定日	備考
1	八日市事業所（滋賀県東近江市）	1名	1月15日	

【本件に関するお問い合わせ先】

新型コロナウイルス対策室 043-296-6998

mailbox@nisso-sangyo.co.jp

以 上